
Quero agradecer pela oportunidade. Foi muito produtivo e agradável. A CONITEC está disponível para incorporação de tecnologias com garantia da sustentabilidade no tratamento do Diabetes

- Clarice Petramale, do Ministério da Saúde, no "II Fórum Nacional de Diabetes - um mal que
pode ser evitado"
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